
【本报讯】佐科维总统
的目标是将北加里曼丹省
布隆安县的绿色工业区面
积增加到 3 万公顷。他希
望布隆安工业区将成为世
界上最大的绿色工业区。

总统府秘书处 YT 频道
周二（21/12）引述佐科维在
布隆安县为绿色工业区主
持奠基仪式时说，这个工

业区的存在是印尼政府、
印尼投资者、中国投资者
和阿联酋投资者之间的一
次重大合作。

佐科维说，不仅是北加
里曼丹，不仅是印度尼西
亚，大家都要加入，因为它
涉 及 1 万 6400 公 顷 的 土
地 ，未 来 的 目 标 是 3 万 公
顷，我们希望这将成为世

界上最大的绿色工业区。
此外，佐科维还透露，

他两年前曾参观过该工业
区。目的是实地了解该地
区的条件，他要求地方当
局 保 持 该 地 区 的 有 利 条
件。

佐科维强调说，我要求
省 警 长 、县 警 长 、军 区 司
令、军分区司令、省长和县

长共同守护这个地区，确
保它安全有利，一点问题
也没有，这样投资才能真
正加速这里的发展。

佐科维还要求部长、省
长和县长准备资质良好的
人力资源，以支持布隆安
绿色工业区的发展。

佐科维接着说，从现在
开始准备，施工期间仅在
这 里 就 需 要 约 10 万 名 工
人。何况如果未来还有衍
生产品，他预测该地点将
需要 20 万名工人。

因此，必须尽快发出绿
色工业区的许可证，佐科
维说，关于许可证，不需要
等几天或几个星期，应在
几个小时内发出许可证，
以表明我们对这个地区的
发展是认真的。

佐科维强调说，我不想
再听到许可证尚未完成。
刚才我在飞机上已指示海
事与投资统筹部长，如果有
重要的事情必须立即解决
但尚未完成，应直接向我传
达。 （Irw）
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未来成为世界上最大的绿色工业区
冀布隆安工业区继续扩大冀布隆安工业区继续扩大

总统指示海事与投资统筹部长
绿色工业园业投资营业许可证需数小时完成

【本报讯】佐科维总统
于 12 月 21 日通过总统府秘
书处 YT 频道播放有关主持
北加省布隆安（Bulungan）县
绿色工业园奠基仪式时发
表讲话表明，有关在绿色工
业园的营业许可证须迅速
提供，他希望处理许可证的
程序在数小时内完成。

佐科维总统说：“不要
等到数天或几个礼拜才发
出许可证，但必须在几个小
时内发布。这是为显示出
我 们 认 真 开 发 绿 色 工 业
园。我不愿听到有关迟发
许可证或还未完成的说法，
我刚才在飞机上向海事与

投资统筹部长交代此事。
决不容许出现迟发许可证
的事项。”

佐科维表示，倘若出现
重要的及需要立即解决的
问题，可直接向海事与投资
统筹部长反映。因为绿色
工业园是印尼经济转型的
一种飞跃现象。他说：“我
们从这里可开发从上游至
下游的天然资源。最重要
的 是 创 造 很 大 的 就 业 机
会。同时为国家增加收入，
不论税收或非税收的国库
收入将改善我们的经常帐
赤字，同时改善如多年还未
完成的出口贸易余额。当

然 将 有 许 多 外 汇 进 入 我
国。”

在此之前，佐科维主持
上述绿色工业园奠基仪式，
无非是要把该工业园作为生
产各种能源的产地，如铁纳、
锂铁、半导体及石化产品等。

佐科维称，该绿色工业
园是印尼政府与来自本国、
中国及阿联酋的投资家之间
的合作事项。他希望将来该
绿色工业园能成为全球最大
的工业园。 （Ing）
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总统要布隆安工业区成为世界最大绿色工业区
12 月 21 日，佐科维总统在多位部长陪同下为北加省布隆安工业区

建设项目主持奠基仪式。他在讲话中表示，希望布隆安工业区能继续扩
大至 3 万公顷，并成为世界最大的绿色工业区。

马鲁夫副总统称政府努力减少赤贫人口
马鲁夫总统于 12 月 21 日在雅加达副总统府主持关于边

沿地区减少赤贫人口的局部内阁会议后召开的记者会上说，
政府当前正为 212 个市县区解决赤贫问题。

政府积极准备三项政策
防止奥密克戎在国内广泛传播
【本报讯】政府正准备

应对新冠病毒的奥密克戎
（Omicron）毒株在印尼传播
的风险。

众 所 周 知 ，目 前 在 印
尼发现了 3 例奥密克戎病
例，首例确诊病例是输入
病例，因此可以得出结论，
除了在检疫地点之外，奥
密克戎尚未在国内任何地
点传播。

为防止奥密克戎毒株
广泛传播，政府准备了如
下三项政策。

（一）准备加强疫苗。
经济事务统筹部长艾朗卡
表示，政府已准备好为公
众接种第三剂疫苗或加强
疫苗，即国产的红白疫苗。

艾 朗 卡 表 示 ，按 照 佐
科维总统的指示，接种加

强疫苗将于 2022 年开始进
行。目前美国食品药品监
督 管 理 局 正 在 对 包 括 辉
瑞、科诺瓦和阿斯利康在
内的多家制造商进行第三
次剂量研究。

此外，艾朗卡表示，政
府将修订与加强疫苗接种
技术实施相关的总统条例
和卫生部长条例。很快就
会敲定并制定法规，包括对
每种疫苗的价格进行监管。

（二）做 好 应 对 Cov-
id-19 病例剧增的准备。海
事与投资统筹部长卢虎要
求公众在面对奥密克戎毒
株的传播时不要恐慌。他
说，没有必要恐慌，因为当
前 的 准 备 情 况 比 今 年 5
月、6 月、7 月要好得多。

据他说，政府已将其公

民暂时被禁止进入印尼的
国家列入名单。这样做是
为了防止奥密克戎毒株在
印尼传播。

他强调说，政府每周都
会观察 Omicron 在全球的传
播情况，并根据这些情况
调整适用的政策。

（三）考虑延长外国旅
客隔离期。卢虎说，如果奥
密克戎的传播蔓延，政府正
在考虑将外国旅客的隔离
期从 10 天延长至 14 天。

他表示，当每天新增的
新冠病例达到 500 和 1000
例时，政府将加强对社区
活 动 限 制（PPKM）的 实
施。如果死亡率和住院率
恢复到二级 PPKM，也将收
紧限制措施。

卢虎还说，我们将不分
种族，不分等级，一视同仁
地实施 PPKM，不然的话，
我们可能会成为受害者。、

（Irw）

宗教部长解雇四位总署长
尼萨尔秘书长称为调整组织 并非惩罚

【本报讯】宗 教 部 秘 书
长 尼 萨 尔（Nizar Ali）于 12
月 21 日表示，对于遭解雇
的宗教部 4 名总署长的职
位，他们可向国家行政法
院（PTUN）进 行 申 诉 。 他
说：“有关调职的进程已符
合规定。根据法令规定，
当事人有权向国家行政法
院申诉，请便。”

尼 萨 尔 宣 称 ，宗 教 部

一级官员共 6 人自今年 12
月 6 日遭调职。他们是督
察长、教育和培训研发机
构主任、基督教辅导总署
长、天主教辅导总署长、印
度教辅导总署长及佛教辅
导总署长。他说：“调职是

为更新组织人员，这是很
普遍的事。现时采取的调
职行动并非是惩罚，然而
是为调整组织，每个公务
员都须准备接受任何安置
及调动岗位。这是常见的
突然变动。肯定的是考虑

到不向当事人转达有关事
项是职员辅导事务官员的
权利。”

尼 萨 尔 也 宣 称 ，上 述
调职是为加强及提高机构
的工作能力，同时是为职
员事业发展进行的一部分
辅导模式。他说：“调职必
须从政府部门的利益角度
来看，并非以个人或团体
的利益着想。”

据 悉 ，基 督 教 社 区 辅
导 总 署 长 托 马 斯（Thomas
Pentury）曾 声 言 将 向 国 家
行政法院申诉有关遭解职
的事项。他说：“对，我们
要申诉。我们针对的是有
关 提 议 解 职 的 机 制 及 程
序。倘若上述决定书是由
总 统 发 布 的 ，我 无 法 可
说。但我认为该解职的程
序有缺陷。” （Ing）


